

El Alcázar

DIARIO TRADICIONALISTA
ORGANO DE LOS REQUETÉS

Redacción y Administración: Plaza de San Vicente, 6, principal.-TOLEDO.-Teléfono 1981

**Una Patria
Un Estado
Un Caudillo**

Año I

Martes 29 de Diciembre de 1936

Núm. 141

Una Patria: ESPAÑA - Un Caudillo: FRANCO

Boletín informativo

Salamanca, 28.—El Boletín Informativo del Cuartel General del Generalísimo publica las siguientes noticias recibidas hasta las veinte horas del día de hoy:

Se rechaza enérgicamente al enemigo por Teruel, sufriendo gran número de bajas. Se les inutilizaron dos tanques

Ejército del Norte:

Quinta División: El enemigo llevó a cabo un intento de avance en el frente de Teruel, rechazado con gran energía y causándosele gran número de bajas. Le fueron inutilizados cinco tanques de los que efectuaron el ataque, y según varios de los numerosos prisioneros cogidos, las bajas en uno solo de los batallones, al que ellos pertenecían, pasan de trescientas.

En los demás frentes de las demás divisiones ligeros tiroteos de fusil y cañón.

Por Córdoba se ha avanzado 60 kilómetros

Ejército del Sur:

Continúa el avance victorioso de nuestras tropas que en estos últimos días han realizado un avance de sesenta kilómetros, castigando duramente al enemigo.

Más de cuarenta muertos se hacen al enemigo al querer atacar por un pueblo de Málaga

En la provincia de Málaga, un intento enemigo sobre un pueblecito dominado por nuestras fuerzas, fué rechazado enérgicamente, dejando en nuestro campo más de cuarenta muertos además de otros muchos que han quedado sin enterrar.

La Junta de Defensa de Madrid suspende definitivamente al periódico "C. N. T.,

Lisboa, 28.—La Junta de Defensa de Madrid ha dictado una orden suspendiendo definitivamente el periódico "C. N. T.", órgano de los anarquistas. La suspensión ha sido motivada por las recientes y violentas campañas que contra los comunistas viene realizando dicho periódico. La misma Junta de Defensa añade en la orden de suspensión que serán tomadas otras medidas contra los «incontrastables». Estas medidas revelan bien claramente el profundo desacuerdo que reina entre los comunistas y los anarcosindicalistas, que pretenden controlar todas las actividades de las fuerzas obreras.

Cerca de 400 muertos, que se hayan podido precisar claramente, se hicieron ayer a los rojos según noticias oficiales

Por distintos frentes intentaron ataques que sólo sirvieron para debilitarles grandemente

Se llevan avanzados en Córdoba sesenta kilómetros

El general Franco visita el frente del Guadarrama

El ataque de la «contra-misa»

(De nuestro enviado señor Tello).—Todos los «domingos por la mañana intensifican los rojos su fuego; es lo que ellos y nuestras gentes llaman la «contra-misa».

Se conoce que los rojos, tan tolerantes con el Estatuto vasco en materia religiosa, no quieren hacer lo mismo con el resto de España, y, francamente, les fastidia que nuestras tropas cumplan con el precepto religioso, y por ello intensifican los fuegos durante todas las mañanas dominicales.

La jornada del domingo, durante la mañana, transcurrió así con fuego intenso de fusilería, por toda la línea era la «contra-misa».

Intenso tiroteo por el llamado barrio de El Basurero. Se rechaza enérgicamente al enemigo

Pero este tiroteo fué más intenso que por ningún otro sitio por nuestro flanco izquierdo, en el barrio madrileño llamado de El Basurero.

Por esta parte los rojos atacaron con empuje por dos veces nuestras posiciones, ataque que fué rechazado con toda energía por nuestros soldados, que no sólo impidieron dar un paso al enemigo, sino que éste sufrió además un durísimo castigo.

Vuelve a entrar en juego la brigada internacional

Bien pudo observarse que en el primer ataque efectuado por la mañana el enemigo empleó milicianos españoles sin duda para poner a prueba su capacidad de ataque, pero luego se valieron de la brigada internacional, desengañados quizás por la actuación de los rojos españoles.

El enemigo sufre grandes bajas

Nuestras fuerzas hicieron una gran carnicería con el enemigo.

Solamente en las cercanías de nuestras trincheras se llevan recogidos ochenta y un muertos, además de los numerosísimos cadáveres y heridos que están recogiendo los mismos marxistas.

Ayer por la mañana llovió intensamente por todo el frente, lo que no puede dar idea del barrizal que se forma por todos los sectores de contacto con el enemigo.

Intenso tiro de cañón por Boadilla

Por el sector de Boadilla hubo durante la mañana de ayer intenso cañoneo.

En general, las jornadas del domingo y lunes fueron adversas al enemigo, que al intentar forzar nuestras líneas, sufrió un duro castigo.

Los moros harán un viaje a la Meca.—Lo organiza el Gobierno español

El Estado español, no solamente se ocupa de las cuestiones guerreras. Pensando en los sacrificios que los moros realizan por la defensa de España, ha querido recompensarlos con una cosa que ellos aprecian mucho: una peregrinación a la Meca. Apenas se conoció la noticia en Marruecos se produjo gran júbilo. Pasan ya de setecientos los inscritos para efectuar el viaje, que se hará en un barco nacional con el pabellón del jalifa, y que saldrá brevemente con rumbo a Arabia.

El desengaño de los rojos.—No consiguieron en estos días nada de lo que se habían propuesto

Nuestras fuerzas han pasado tres días sin desarrollar actividad de avances sobre el enemigo; han sido los días de pascua; éstos parece ser que quisieron ser aprovechados por los rojos para intentar un fortísimo ataque sobre nuestras líneas.

Se llevaron muchísimo tiempo anunciándole y el tercer día de Pascua, es decir, el domingo, echaron el resto, queriendo for-

Impresión del día

El enemigo comenzó a moverse el domingo en el frente de Madrid. Dijérase que, temeroso de una acción próxima de nuestras tropas, quiere anticiparse a ella para evitarla. Pero sus dos furiosos ataques en el barrio de Useras se estrellaron contra la energía de las fuerzas nacionales, que, al rechazar el intento, castigaron duramente a los rojos, causándoles numerosos muertos y heridos. La brigada internacional, en el segundo ataque, tuvo igual fracaso que los milicianos indígenas en el primero. Porque los marxistas probaron con fuerzas de distinta clase a romper la línea; pusieron toda la carne en el asador para lograr su objetivo; pero resultaron «asados» por el fuego de los nuestros.

La circunstancia de haberse recogido muchos cadáveres de los rojos en las proximidades de nuestras trincheras indica que los nacionales, con hábil táctica, confíaron al enemigo, y valerosamente le dejaron acercarse para batirle mejor, desengañándole así una vez más de su ilusión de perforar la línea. Ya es sabido que la ineficacia de estos ataques quebranta la moral del enemigo mucho más que cualesquiera otros hechos, porque, al medir sin éxito su capacidad ofensiva con la resistencia indomable y el brío iniquilador del adversario, sufre seriamente en su esperanza de arrancarse el dogal que le aprisiona.

Tan duro fué el castigo del domingo, que los rojos se mantuvieron ayer inactivos. Y la jornada transcurrió tan sólo con duelo de Artillería bajo una lluvia incesante.

zar nuestro cerco con milicias de la brigada y rojos de España.

No consiguieron nada, lo que ha hecho que durante la jornada de hoy haya callado la Infantería y sólo sonara el cañón.

Tiene necesariamente que haber decaído el ánimo de los marxistas al darse cuenta de que no han podido conseguir ni un palmo de terreno y sí un duro castigo.